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6 Piéces

350 m?

Réf. 85129271
3490000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)
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Nichée en position dominante dans un domaine privé et résidentiel, a
proximité d'un golf, cette propriété de style provencal offre des volumes
généreux et une vue imprenable sur la mer et les collines.La villa, d'une
superficie d'environ 350 m2, comprend notamment une entrée, un
salon avec cheminée et patio, une salle a manger, une cuisine ouverte,
cing chambres en suite avec leurs salles de bain, une buanderie, un
espace TV, et un grand garage.A |'extérieur, on découvre de vastes
terrasses, une piscine chauffée a débordement de 8x7 metres, et un

jardin magnifiqguement paysagé. Honoraires a la ...

Nestled in a commanding position within a private and residential estate, close to a
golf course, this Provencal-style property offers generous spaces and breathtaking
views of the sea and the hills.The villa, with a surface area of approximately 350
m?2, includes an entrance hall, a living room with a fireplace and patio, a dining
room, an open kitchen, five en-suite bedrooms with their own bathrooms, a laundry
room, a TV area, and a large garage.Outside, there are vast terraces, an 8x7 meter
heated infinity pool, and a beautifully landscaped garden. Agency fees payable by

vendor

BARNES SAINTE-MAXIME
48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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